

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **25. Mai 2023** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 25. Mai 2023

Betreff: Ziegelstraße – mobile Geschwindigkeitsanzeige  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Über einen ausgedehnten Kreuzungsbereich gelangt man über die Andritzer Reichsstraße in die Ziegelstraße, die sich als kleinteilige Wohnsiedlung beschreiben lässt.

Da es in diesem Bereich einen Tennisplatz sowie einen großen Spielplatz gibt, sind oft Fußgänger, Radfahrer und Kinder aus den umliegenden Siedlungen auf der Straße unterwegs.

Von besagter Kreuzung aus kommend wird jedoch nur durch eine Bodenmarkierung (30 km/h-Zone) auf die sich veränderte Geschwindigkeitsbegrenzung aufmerksam gemacht. Diese ist jedoch leicht zu übersehen.

Anrainer teilten uns mit, dass die erlaubte Geschwindigkeit oftmals überschritten wird. Daher ist es notwendig, die Verkehrsteilnehmer auf die gefahrene Geschwindigkeit aufmerksam zu machen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine mobile Geschwindigkeitsanzeige in diesem Bereich aufgestellt werden kann.